



“ L'institution jésuite Sainte-Marie la Grang'Grange est située à Saint-Chamond, entre Saint-Etienne et Lyon. Elle était située à l'origine à Saint-Etienne où une terrible crue ravagea l'établissement en 1849. On constata que seule la statue de la vierge érigée dans la cour du pensionnat resta debout, signifiant à tous la protection de Marie et produisant de nombreux fruits de conversions. L'établissement déménagea alors à Saint-Chamond et la statue de la vierge est aujourd'hui installée dans la chapelle de l'institution.

Emi

« C'était une super expérience de lire et enregistrer en radio un message chrétien pour vivre ensemble le Carême. »

Isa

« Se poser sur des textes bibliques, en comprendre davantage le sens, et se dire qu'on va accompagner des gens dans leur chemin de foi au moment du Carême est un sentiment de plénitude et de joie. Merci. »

Elena

« J'ai bien aimé la journée podcast car j'ai pu partager un bon repas et surtout une bonne après-midi avec plein de monde. »

Arthur

« J'ai aimé ce temps convivial. Je connaissais ce texte, mais j'ai trouvé intéressant de l'approfondir pour de nouvelles découvertes. Les apôtres sont à l'écoute de Jésus. »

Valentin

« J'ai aimé ce temps de partage autour du texte des Rameaux. »

